

# 生徒指導便り

令和2年 6月

前期中間検査お疲れ様でした。今年度初めての検査手応えはいかがだったでしょうか。

さて、新型コロナウイルスによる長い休校期間も明けて6月に学校が再開し、ようやく通常の学校生活に戻ってきたつあります。先生たちもこのような状況は初めてのため、たくさん戸惑いの中、4・5月を過ごしてきました。皆さんもたくさん不安があると思います。さらに、第2波がくるかもしれないといわれています。感染予防に努めつつ生徒・先生方で協力しながら、学校生活を送っていきましょう。

言い訳になってしまいますが、なんだかんだとバタバタして遅くなってしまいました。前任の内古閑先生から引き継いで、今年度も「生徒指導便り」を発行していきたいと思っています。この便りの中には、皆さんの学校生活が少しでもよくなるように、知っておいてほしい情報や私の思いや願いなどを書いていきます。初めて読む内容もあるかもしれませんが、少しでも役に立てたら幸いです。是非一読をお願いします。

6月は「心のきずなを深める月間」です。

5月末頃からニュースで見ることがあるかと思えます。この新型コロナウイルスが流行している現状にもかかわらず、アメリカでは白人警官による黒人男性暴行死を受け、人種差別に対する抗議デモや暴動が全米各地で発生しています。暴動は当然よくないことです。多くの逮捕者も出ているようです。大変残念なことですが、過去にアメリカでは何度も人種差別に対するデモや暴動が発生していて、大きな社会問題となっています。

「差別」はアメリカだけの問題ではありません。日本を含め世界各地で起こっています。世界中で多くの人々が差別をなくそうと戦っています。私たちも無関係ではありません。人定の皆さん一人一人が相手のことを考えて話したり、行動したりすることが差別との戦いに参加することになります。

「心のきずなを深めるLHR」ではアサーションについて学びました。皆さんも「しずかちゃん」的な言動で自分も周りの人も大切にできるようになってください。人定から差別のない世界にしていきましょう。

## ●注意・連絡事項●

- 一、校章を購入してブレザーにつけておいてください。必ず無くす前につけてください。
- 二、梅雨に入っています。天候の悪い日が続きます。登下校はゆとりを持って行動してください。

6月30日から改正道交法が施行され、あおり運転が自転車にも適用されます。自転車も車両です。責任と自覚をもって運転しましょう。

自転車の主なあおり運転例(イメージ)  
※いずれも他の車両(自転車含む)の通行妨害目的

